
本日も例会に出席していただき
ありがとうございます。 
先ずは報告させていただきます。
当クラブの端山会員が新型コロ
ナウイルスに感染し、7 月 7 日に
入院、現在加療中です。現在、症
状は安定しており約十日間の入
院予定だそうです。当クラブでの
初の感染者となりました。 

まだまだコロナ感染に関しては予断を許さない状況で
す。皆様もご注意願います。 

 
8 月 19(木)の例会ですが場所をクリスタルホテルに
変更させていただきます。内容は、米山奨学生タイさん
の卓話と 9 月にモスクワ音楽学院に留学される藤原
さんの壮行会を行います。藤原さんにはピアノ演奏も
お願いしております。詳細はおって連絡いたします。 
本日の卓話ですが磯田委員長担当のクラブ管理運
営委員会の皆様にお願いしております。本年度は若い
メンバー中心に委員長をお願い致しました。皆さんの
ご協力をもって一年間委員会活動をお願い致します。 

皆様こんにちは。 
本日は芳川幹事がお休みなので、私が幹事報
告を致します。 
まずはロータリー友クラブより、新年度に当たり
WEB のユーザー名・パスワードが変更になりま
した。ロータリー友クラブを閲覧したい方は荻原
さんまでお願い致します。 

続きまして、藤沢市民まつり中止のお知らせ
です。コロナ禍におきまして、本年も中止のご案
内が届いております。 

続きまして、熱海豪雨災害への義援金協力のお願いです。すでに
荻原さんがお願いをしている会員の方もいらっしゃいますが、先日の
熱海豪雨の義援金のご案内です。お一人 1,000 円以上となってお
りますのでご協力の程お願い申し上げます。 

続きまして、7 月 1 日に開催致しました理事会報告です。8 月、最
後の週に塩坂前会長と私の慰労会の件ですが、移動例会は中止と
なっております。 

続きまして、藤原さん壮行会に関する件です。先程大澤会長よりお
話がございましたが、8 月 19 日の例会は、前段でタイさん卓話、後
半に藤原さんの演奏の例会になっております。日時は変更ございませ
んが、会場が変更になっておりますので、宜しくお願い申し上げます。 

続きまして、かながわ海岸美化財団入会に関する件です。理事会
におきまして、かながわ海岸美化財団に入会のご承認を頂きました。
かながわ海岸美化財団が発行しております、スポンサー企業掲載欄
がございます。年に 10 万円以上、年会費を支払えば、掲載欄に記載
していただけます。仮に当クラブの会員より入会希望の方が 9 名以
上いらっしゃいましたら、そのまとめを当クラブで行い、掲載して頂ける
のではないか？という案もでておりますので、かながわ海岸美化財団
に確認をしたいと思います。 

続きまして、一作日開催されました、会長幹事会の報告です。これ
は、議案内容のみご紹介させて頂きます。 

①2021－22 年度クラブ活性化委と充実を目指すための活動計
画の指標＆活動計画書について 
この件につきまして、西クラブは提出済みです。 

②2021－22 年度ロータリー賞クラブセントラル入力について 
③ガバナー公式訪問について 

ガバナー公式訪問につきましては、前回、ご案内がありました通
り、11 月 18 日が藤沢西クラブの訪問日です。 

④第 3 グループ内事業等について 
これは継続協議になっております。 

以上です。 

大澤会長 
 
本年度、青少年交換委員会に出向させて頂いておりま
す。 
7 月 3 日（土）は、天候不良により中止となりました。 
青少年交換委員会というのは、高校生を対象としたプロ
グラムでございます。ただ、コロナ禍でございますので、本
年度は、派遣も受入も来年 6 月まで無しで、次年度の募
集をかけるかどうかを検討している所です。また募集があ
るようでしたら、ご報告をさせて頂きます。 
 以上、出向者報告でございます。 

★本日ジャスト誕生日 
 

塩坂会員 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 松尾 副 S.A.A. 点 鐘 ： 大澤会長 ソングリーダー： 

 

■会長挨拶                                    ■幹事報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地区・グループ行事紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■お祝い事の報告                      ■委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

小澤会員 
 
７月 27 日オリンピックブースの件で、 
皆さんに参加表明をして頂きました。 
時間を割り振りしまして参加者の方へ 
お伝えいたします。 
無観客でも神奈川県は開催する方向に
なりましたので、皆様ご参加の程宜しく 
お願い致します。 

★本日の献立★ 

会長  大澤 宏 
幹事  芳川 恵子 
 
事務局 〒251-0047 
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1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 
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クラブ管理運営委員会委員長を仰せつかっている磯田です。本日はクラブ活動計画書を見て頂いて分かる通り、組織としてクラブ管理
運営委員会の名のもとに、「プログラム委員会」「会員増強・維持委員会」「公共イメージ・会報委員会」「親睦委員会」「出席・スマイル
委員会」「ロータリー情報・雑誌委員会」の 6 つの委員会がぶら下がっております。こちらクラブの運営を司る小委員会の皆様方が同じ
気持ちで一つの目的に向かって活動して頂くことをサポートする立場がこのクラブ管理運営委員会であると思っております。 
今年度の大澤会長のテーマが「言葉に出しましょう！そして行動しよう！」という事でございます。こちらを私なりに考えてみた時に、居心
地の良いクラブで仲間と切磋琢磨して活動し、社会貢献を通して自分を成長させると言う事がこのテーマの一つだと思います。砕いて
言うと、皆で仲良くやって一緒に行動して社会奉仕活動を通じて地域に貢献しましょう、その為に皆仲良くなりましょう、と言う事だと思い
ます。私なりに解釈いたしますと、仲良くなる為には皆さんがお互いに理解し合えないと上手くいかないじゃないかと思います。お互いの
事を理解し合える事でより会話も弾むだろうし、より行動を共にできるだろうし、という事で皆さん自身が皆さん同士よく知って頂いて、し
ゃべり易い・話し易い・相談し易いと、そういうクラブになったら良いなと思います。そして、そういう西クラブの活動を通して、こんなに良い
クラブなんだ、良い人たちばかりでこんな面白い事をやっているし、これは是非他の人たちも誘いたい、その様なクラブにする事がロータ
リー活動を通して西クラブに与えられている使命の一つではないかと思います。何しろ自分達のクラブに対する価値観を高めて頂きた
い。クラブに対する価値観とは、個人の価値観と地域社会に対する価値観ですが、この価値観が自分なりに高まっていないと幾らクラブ
に勧誘しようとしても、自分がそう思っていなければ出来ないですよね。だからこそ、この西クラブの価値観を自分達で高めましょう。高め
た価値観を基に会員を増やしましょう。そして増やした会員達と共にこの地域に対する奉仕活動を通して社会貢献をしましょう。という風
に思います。繰り返します。テーマは皆で皆の事をよく知り合いましょう、そして是非西クラブに来て欲しいと思える価値観を一人一人が
高めていきましょう、という事が大澤会長の本年度のテーマの中に込められた一つの意味じゃないかなと感じている次第でございます。 
本日は、この 6 つの小委員会に「仲良くなろう」「価値観を高めよう」の 2 つをどうしたら皆に発信する事ができるのか、その様な委員
会活動ができるのか、という事も一つ念頭に置きながら各小委員長からの活動計画を発表して頂けたらと思います。 

【ロータリー情報・雑誌委員会 村澤委員長】 
ロータリー情報・雑誌委員会の委員長という事で、どのような活動をするかをお話したいと思います。活動計画として書いてある事としては
例年を踏襲する形ではありますが、先ほど磯田委員長から価値観を高めると言うお話がありました。私なりに価値観を高める事を解釈し
ておりまして、価値観そのものは人それぞれ考え方があって、それをどういう風に高めるのかを考えた時に、良いなと思える共感できるもの
を皆さんの中で共有し合う事が価値観を高めると言う事ではないかと考えています。そういう価値観というものを深く、濃くしていく事がで
きるのかと理解しております。そういった時に担当していますロータリー情報・雑誌委員会の活動で、価値観を高めるという事にどういう風
に寄与できるのかと考えております。ロータリーの友というのは、幅広いロータリー活動を紹介しています。読んでいて、この様な活動もある
んだなぁと目から鱗が落ちる様な記事が多々掲載されております。こういったものを紹介するにあたって、何で私はそれを紹介したんだろう
というのも前面的に出していきたいと考えております。それはつまり、私はロータリー活動を通じて得た、ロータリーの活動を見てこんな良い
事をしているんだ、これは大切にしていきたい、という私なりの解釈を皆様にお伝えする事が発信になるのかなと考えております。そういっ
た意味では今年のスローガンの言葉に出しましょう、はまさしく私が考えた価値観というのをロータリーの友の情報紹介を通じて言葉に出
していくことが可能になるのではと考えております。できれば、私からの一方通行ではなくて双方向で皆さんからも「こういうのいいよね」と
か共有できれば好ましいとは思いますが、例会の中で限られた時間では発信できる量も限られておりますので一方通行となってしまうと
思いますが、そういった私なりに解釈した価値観というのを皆さんにお伝えして、それが皆さんの中で共有できれば、一つのきっかけになる
のかと思っております。発信にあたってはそういった所で意識して例会の席に情報紹介という事でやっていきたいと考えております。 
 
【加藤委員】 
ロータリー情報委員として、まず第一は新しい会員の方に我々西ロータリーがどういう事をしているのか、どういう歴史があるか、そしてロ
ータリーそのものがどういう風に皆さんの役に立っているか、そういった事をお知らせする。そして反対に若い方は委員会または委員長に
対してどういうものか質問をしてロータリーというものを理解してもらう。そういった役割を持っていると思います。そういう事で得てして今ま
では情報委員の委員長は長くロータリーに携わってきた方がなっていたんですけれども、今回は新しい若い、特に社会情勢に詳しい方で
すから直ぐになれると思います。そういった役割を持った委員会なのです。ですから、ロータリーの内容について、もし分からない事があれ
ば古参の会員が大勢いらっしゃいますから、そういった方にも相談して、意見をもらって、進めてもらえれば良いのではないかと思います。 

ロータリーの友を良い形で発表して頂けるという事ですが、皆様におかれましてはロータリーの友で色々な活動をしている他クラブがあると
思います。藤沢西ロータリークラブがこの辻堂という街でクラブ活動をしている中でやはり、地域に貢献する事が何かできないか、皆さんそ
れぞれ考えていると思うのです。この地域に対する貢献・奉仕活動というのを他クラブがこういう事をやっているというのを是非ヒントに、こう
いう事だったら西クラブにも活用できるのではないか、こういう事だったら自分もやりたいとか、そういうものを村澤委員長の発表から自分
自身でもロータリーの友を読み込んで頂いて、社会奉仕活動に対して色んな考えやアイデアを持って頂けたら幸いでございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大澤会長  皆様、本日も出席ありがとうございます。 
宮下会員  辻堂市民センターが竣工しました。門倉組さんに大変ご厄介になりました。有難うございました。 
相澤会員  こんにちは！コロナが中々おさまらないですね。今日は個人まりと！ 
磯田会員  コロナ再拡大中にもかかわらず、ご出席頂いた会員の皆様ありがとうございます。本日のプログラム、宜しくお願い致

します。 

スマイルカード 

卓話  「クラブ管理運営委員会」  
                 クラブ管理運営委員会 委員長 磯田会員 



【プログラム委員会 小澤委員長】 
プログラム委員会委員長を仰せつかりました小澤と申します。委員の方には田邉さんがプログラム委員会として一緒に活動していきたい
と思います。一度活動計画を読ませて頂きます。「本年度のクラブテーマは「言葉に出しましょう！そして行動しよう！」です。藤沢西ロータリ
ークラブが魅力あるクラブ、あるいは、価値のあるクラブにするためには、自ら行動し、自分自身の価値をも高める事が出来るクラブを自ら
作る必要があると思います。本年度のプログラムは、会員と自分自身にとって有意義な例会を作るために、会員自らが考え、行動が起こせ
るように、個々に例会担当を担って頂きたいと思います。特に経歴の浅い会員様にお願いをし、藤沢西ロータリークラブを自分自身の価値
のクラブにして頂きたいと思います。また、組織力を強化するために、各委員会でプログラムを考えて頂きます。自分たちの委員会は何をす
るべきか、何を発信するのかを委員会単位で考えて頂きます。会員全員で価値のある藤沢西ロータリークラブを創出してまいりましょう。1
年間宜しくお願い申し上げます。」前回の例会でも少しプログラムのお話をさせて頂きました。皆さん各一人一人に担当を選出させて頂い
ておりますけれども、担当の方がもし藤沢西ロータリークラブの例会でこういう方を卓話に連れて来たら楽しいのではないか、あるいは先
ほど磯田委員長が仰っておりましたけれど、会員同士が仲良くするためには自分の事をよく、お互いによく知らないといけないという事で、
卓話者が見つからなければ、そういった時間に使っても構いませんし、そういった所で例会がこの藤沢西ロータリークラブの 1 番の重要で
ありますので、これを会員全員で作り上げていこう、そういった目的でプログラムをさせて頂きました。こういった私も卓話・例会に関して一
緒に作らせて頂きたいと思います。例えば、こういった人を呼びたいとか、どういった発表をしていった方が良いのでは、など例会を一緒に
作り上げていきたいと思いますので、皆さんどうぞ宜しくお願い致します。と共に、委員会毎に担当委員会を載せて頂いておりますので、委
員会単位で話して頂いてもよろしいかと思います。委員会でなかなか話す機会が少ないと思いますので、こういった事を発信しようとか、
委員会の組織があまりしっかりとしていないので、本年度は組織をしっかりとやる為にも委員会としてしっかり活動して頂くプログラムを作
っておりますので、是非皆さん話し合って頂いて、こういう担当はどうするなど、皆さんに話し合って頂きたいと思います。 
以上で田邉さんと一緒に活動していきますので、1 年間どうぞ宜しくお願い致します。 

プログラム委員会の小澤委員長から発表して頂きました。小澤委員長に私が言っておりますのは、何しろ皆が出席したくなるような例会、 
そして出席して外部卓話でも会員卓話でも良いのですが今日は来て良かった、為になった、と思えるような卓話のプログラムというのを皆さ
んの色々なお知恵を拝借して是非実践して頂ければと思っております。 

【広報イメージ・会報委員会 村委員長】 
本年度、広報イメージ・会報委員長を拝命いたしました村です。1 年間宜しくお願い致します。主な活動計画は活動計画書に記載させて頂
いた通りですけれども、具体的に一つずつ。クラブの週報について、翌例会までの期日を守って皆様との情報共有ツールとして早期発行を
心掛けて参ります。特に、当日出席された方は勿論ですけれども、欠席された方に当日こういった話し合い、会合があったという事を早くお
知らせしたいという事もありまして、皆様の情報共有ツールとしてやっていきたい、心掛けていきたいと思います。また前年度からホームペー
ジ、我々ロータリー活動についての外部への情報発信について準備が進められておりました。現在、事務局の荻原さんにもご協力頂いて
大和ロータリークラブの辻様より現状のご報告をお伝え頂きました。実際のページの作成や運用管理の方法につきましては、現状を踏まえ
会長幹事、諸先輩方々、原田委員と一緒の広報委員会として、皆様のご意見を伺いながら進めていきたいと思っております。当クラブに入
会させて頂いて丸 2 年が経過したのですが、コロナの影響で休会やイベントの中止とかの 2 年間でしたので、実際経験できていない事、
また知らない事が沢山あります。世界中でロータリーに関わる人々が素晴らしい活動をしており、この藤沢西ロータリークラブも地域に根差
した素晴らしい活動を長年行ってきております。そういった実績や価値観といったもの、実際自分が全然知らない、理解できていない部分
の所をたくさん諸先輩方々のお話を聞きながら、このホームページの作成、特にそういった所のクラブが長年行ってきた実績の部分をより
多く、色々な方々に発信していきたいと考えております。実際作成する際には多くの方々にご指導頂く形を取らせて頂きながら、自分自身も
一つ一つ勉強し成長ながらやっていきたいと思っておりますので、どうぞ皆様ご指導宜しくお願い致します。また、フェイスブックは現在荻原
さん中心にやって頂いております。自分もホームページをやりながら、荻原さんにご協力頂きながら徐々に色々な媒体を使いながら、このロ
ータリーの価値を色々な方々にお伝え出来るように、またそれが会員増強にも繋がると思いますので、念頭に置いて進めていきたいと思い
ます。1 年間宜しくお願い致します。 

会報を早期に発行するには、皆さんのご協力なくしては出来ない事だと思います。委員長からのお願いで、会報作成にあたり原稿は例会後
翌週月曜日の午前中までに、というお願いもあります。公共イメージ・会報委員について皆様のご協力なくしては成り立たないと思いますの
で、よろしく皆様のご協力をお願いしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会員増強・維持委員会 塩坂委員長】 
私が一昨年、その前も委員長を務めさせて頂いたのですけれども、この 2 年間コロナで中々お誘いが出来ない状況が続いてきておりまし
た。しかしながら先輩方や仲間の大きなお力で何とか現状維持をしている様な状況でありますけれども、今年のテーマ「言葉に出しましょ
う！そして行動しよう！」という事でございますので、そんな事を憂いていても仕方がないので、やはり答電していく、さらにお願いしていく。今
日は全く違う奉仕団体でしたけど、以前私が少し所属していた所の方から連絡を頂きまして、また是非入ってくれというようなお話を頂い
て。今は昔と違って難しいですというお話をお伺いして、他のボランティア活動をされている団体の方々も拡大・増強をしているという状況で
ございますので、我々もそういう形でお願いしていかなければという風に思っております。先ほど磯田委員長から居心地の良いクラブという
キーワードがございました。やはりこれは、我々だけが居心地が良くていてもしょうがないので、これを発信していくというのが重要なのかな
という事でございます。また為になる例会を、というお話もありました。為になる仲間がいるという事も広めていきたいと思います。何よりも会
員の皆様からの情報が一番重要であります。宮下会員と一緒にやっていきますけれども、昨年私が会長になった時にチャーターメンバーで
あります相澤さん、横浜銀行のビルのオーナーでありますけれども、宮下さんは相澤さんに是非ロータリーに入って欲しいというお話もされ
ていた所でございますので、ダメ元でも毎回お誘い出来たらいいなという風に思っております。今年は色々と変動もあるかも知れませんけれ
ども、そこは新しいメンバーも広げていきながら進めていきたいと思いますので、皆様情報がありましたら是非私に頂けたらと思っております
ので、どうぞ宜しくお願い致します。 



【親睦委員会 松尾委員長】 
皆さん、親睦委員長を仰せつかっている松尾です。委員の方は西山会員、前地会員、高木会員の 4 名体制で１年間親睦委員会をやって
いきたいと思います。今年度のクラブテーマである「言葉に出しましょう！そして行動しよう！」に基づき新型コロナウイルス感染防止に十分
注意し会員同士の絆が深まり皆様と楽しく過ごせる親睦を企画、設営してまいります。主な内容としましては、親睦移動例会・親睦ゴルフ・
家族会の運営と設営・会員誕生日・配偶者誕生日・会員結婚記念日等の記念品の手配・第２７８０地区第３グループ主催の各種親睦会へ
の会員参加の推進を行っていきたいと思います。親睦委員会ですから、去年ほとんど活動が出来なかったので、本年度も親睦委員長でや
らせて頂きます。やり残した事が沢山あるのかと思っております。冒頭に磯田委員長から仲良くなるには、価値を高めるには、のお言葉があ
った中で、当然ながら仲良くなるには親睦委員会は欠かせない部分なのかなと思っております。ただ、世の動きが今こういう状況ですので、
いつ、どういう風に活動できるか、まだまだ見えていない部分がありますので、年末年始、来年になってしまうのかもしれませんが、色々な皆
さんと共に仲良くなれる親睦の方を努められるように努力して参りたいと思いますので、どうぞ１年間宜しくお願い致します。 

是非楽しい親睦が出来るような１年になれれば良いかなと思います。因みに前回、大澤・磯田コンビの慰労会をして頂いていないのですが、
もうこのコロナで諦めました。もし慰労会が開催された暁には我々２人は結構でございます。心から塩坂会長・小澤幹事のご慰労を労って
いきたいと思いますので、是非その節は宜しくお願い致します。 

【出席・スマイル委員会 相澤委員長】 
皆様こんにちは。出席・スマイル委員会という事で、私委員長と豊島さんの２人で行います。出席担当としましては、会員の皆様全員と例会
でお会いできる事を楽しみにしております。皆様の積極的な出席を宜しくお願い致します。スマイル担当としては、会員の皆様やオブザーバ
ーの皆様の善意ある寄付金を期待しております。スマイル目標は 30 万円です。皆様宜しくお願い致します。1 年間宜しくお願い致します。 

以上、この 6 つの小委員会で今年１年間、一生懸命に活動して頂けるものと確信しております。若い会員もしっかりとした考えを持っており
ますし、ベテランの委員長も流石だなと感じました。是非皆さんで楽しい西クラブを作り上げていきましょう。 
ご協力の程、宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 20 名 出席義務者出席 10 名 出席免除者出席 1 名 メイク  4 名 合計出席者 15 名 出席率  75 ％ 

 

 

出席報告： 相澤会員 

他クラブセミナー出席報告 7/ 6 ガバナー補佐連絡会議・拡大会議 
端山会員、塩坂・駒井・西山地区副幹事 

7/14 会長幹事会 
      大澤会長、芳川幹事 


